

Roberto Santofimio, gerente del IBAL.

Cordial saludo a los ibaguereños. Durante el fin de semana debieron realizarse varios trabajos de reparación en tuberías de distribución del sistema de acueducto, destacándose el arreglo en una tubería de seis pulgadas en el sector de la Esmeralda, en la calle 103, en las zonas de Aparco, Túlio Varón y Colinas Sur, pero el más significativo fue el daño que se presentó en la tubería de red matriz de ocho pulgadas del distrito 3 en la entrada del barrio Galán sobre la autopista sur, el cual requirió intervención durante todo el domingo para su reparación.

Adicionalmente se realizó la inspección de la red de alcantarillado en la calle 25 con carrera Quinta para permitir los trabajos del sistema estratégico de transporte sobre la pavimentación de esa avenida.